Un correspondent à Washington dit que des munitions de guerre ont été envoyées en grande quantité aux révolutionnaires d'Amérique, Les insurgés sont bien armés et ont confiance dans la victoire. Les Etablais reconnaîtraient probablement tout de suite le nouveau gouvernement du Vénérales des qu'il se sera installé.

remeia des qu'il se sera installé.

L'opinion en Hollande

'Amsterdam, 19 décembre. — L'agence
Wardias est informée que le ministre des
Maries étrangères à La Haye. M. van Savinderan, a dit qu'il ne comprend pas, étant
donnée l'interruption des communications
télégraphiques entre la Colombie et le Vénézuela, comment le ministre des Etats-Unis
à Bogota a pu recevoir la nouvelle télégraphique concernant la déclaration de guerre
du Vénézuela, le Hollande. Le ministre
ejoute qu'il croit que des nouvelles d'un caractère différent arriveront bientàl. Toutefois, il n'a pas écarte la possibilité que les
choses pussent prendre une tournure différente. Le ministre des affaires étrangères
a déclaré que les conditions du service télégraphique entre la Hollande et le Vénézuéla
cont telles que si le Vénézuéla avait déclaré
dormallement la guerre, la nouvelle serait
jié ja connue à La Haye.

Les expériences de Wright

Elles sont interrompues par la pluie Elles sont interrompues par la pluie
Le Mans, 19 décembre. — Wither Wright,
gui avait l'intention de hattre aujourd'hui
son magnifique record d'hier pour la Coupe
Méthelin, s'est élancé ce matin, à 10 heures,
dans l'espace. Malheureusement, une pluie
abondante s'est mise à tomber s'a Auvours
et l'aviateur s'est un contraint de prendre ter
re au bout du quatrième tour d'avordrome,
c'est-à-dire après environ dix minutes de
yol.

Un pasteur dévoré par des loups

Vienne. 19 décembre. — Une nouvelle sensationnelle parvient aujourd'hui de Budepest. Un pasteur protestant, nomme fleskert, se rendait, hier, dons une voiture de couverte d'Elisabeth-stad, dans le Siehurgen, à Schaessburg, lorsqu'il fut altaqué, par fuit loups affames. Le pasteur dechargea son revolver et réussit à fuer l'un des loups; les autres prirent la fuite. Heureux d'avoir échappé au danner, le pasteur descendit de voiture pour enlever le cadavre du loup lorsque les autres revinrent à la charge et attaquèrent les chevaux, qui s'emballèrent dans la direction d'un village voisin.

Devant la porte d'une auberge, la voiture fit paneche. Aux cris poussés par le cocher; faubergiste accourut; mis au courant de l'aventure, et en compagnie de plusieurs habitants, ils se rendirent à l'endroit eù le pasteur avait été attaqué. Ils ne trouvèrent plus que des lambaux de vétements, ses lunelées et ses chaussures. Le malheureux pasteur avait été dévoré par les loups.

DANS LA RÉGION

Terrible accident

AUX MINES D'ANIGHE

LE BOUNIOU DE LA FOSSE CAYANT ENGLOUTIT DEUX MINEURS. -UNE CAGE CALÉE. - LA RUPTURE DU CABLE

Le puits suméro un de la fosse Gayant, fies mines d'Aniche ,a été vendredi soir le theatre dun drame terrible. Deux ouvriers mineurs employés aux réparations. Benoît Grépieux et Emmanuel Décout, agés tous deux de 32 ans et demi, et habitant tous deux de 32 ans et demi, et habitant tous deux de 18 ans et demi, et habitant tous deux de 18 ans et demi, et habitant tous deux prendre leur travait. Il était à ce momant a heures. Comme ils devaient descendre dans la fosse, le méranicien Henri Delvai, de Sin-le-Noble, les fit prendre place dans une cage très légère employée ordinairement au transport des chevaux et non munie de parachute.

L'ACCIDENT

L'ACCIDENT

La caze descendit normalement. Arrivée à 374 metres de profondeur, elle se cala sans qu'on sache encore pourquoi. La machine motrice continua à tourner. Le calis pesant sur la cage, celle-ci, soudain, se remit en marche et descendit avec une vitesse vertigineuse. A un certain moment, le cable étant violemment tendu, le boulon d'altèlege céda. La cage continua à descendre et s'écroula à 451 mètres de profondeur dans le bouniou empi d'eau.

LA TENTAMENT.

LA TENTATIVE DE SAUVETAGE

La cage étant très légère, comme nous l'avons relaié, le mécunicien ne s'aperçut

d'abord pas nous a-t-on dit, de l'accident. C'est un point qu'il faudra d'ailleurs fixer. Quand on s'enerqui de la repture du cable. L'alarme fut donnée. Des cuvriers, des perions et des ingénieurs, organisérent les secours. Les mineurs ne furent relirée de l'eau où ils gissient asphysiés, à 8 mètres de profondeur, qu'à 3 heures du matin.

Avant de les repécher, il fallut enlever les débris de la cage qui s'était brisée dans la châte. L'une des victimes avait la jambe droite et la cuisse gauche fracturée. L'autre avait les jembes brisées une fracture au crâne et le bassin écrasé. C'est le docteur Gugelot qui procéda aux constatations d'usage.

ge.
Les familles des morts furent prévenues peu après de l'atroce malheur qui les frappait. Il se passa alors des scènes déchirantes. Les deux mineurs étaient mariés. Emmanuel Decout était père d'un enfant et son camarade de 4 enfants.

LES ENQUETES

Les enquêtes ent été ouvertes par l'ingénieur de contrôle des mines à Bouai et par le délégué mineur. On s'accorde à admetire que l'accident ne se serait pas produit si les mineurs n'avaient pas pris place dans une cage dépourvue de parachitée. Mais les malheureux qui connaissaient le danger de cette cage ne s'y embarquèrent certainement pas par pur caprice.

A MARCQ-EN-BARCEUL

Crime ou accident?

On retrouve dans la Marcq le cadavre d'un jeune homme disparu depuis le 22 no-vembre, — Les contradictions du principal témoin.

vembre, — Les contradictions du principal temols.

Dans noire numéro du 23 novembre nous annoncions l'étrangs disparition d'un jeune homme de 27 ans, Vamborre Julien, habitant avec ses perents, cité Si-Bavon, à Marcq-na-Barceul.

A 11 heures et demie du soir, le dimanche 22 novembre, il aveit bu quelques consommature 22 novembre, il aveit bu quelques consommature 22 novembre, il aveit bu quelques consommature et compagnie d'un autre consommateur et depuis ce moment personne ne l'aveit revu, La mère du disparra avait dès les premiers jours, avisé M. Douez, cor.missaire de police de Marq, et, poussée par un sentiment que sa douleur excusait, déposé une plainte contre incomnt pour assassinat.

M. Delsié, juge d'instruction, que le parquet de Lille avait chargé de l'encorte lançait des les premiers jours une convocation a témoin pour, le consommateur avec feque tvamborre était sorti do l'estaminet Bonta. Mais ce témoin, Lepercq, dit Marin, 31 aus, haleur de barcan ciatt momentanément absent pour les besoin de \$\frac{1}{2}\text{ que tour les besoin de \$\frac{1}{2}\text{ que tour les besoin de \$\frac{1}{2}\text{ que que funtaisse de lemps qu'il avait passé avec le disparu.

Rien ne pressait du reste car Vamborre pouvait, obéasant à quelque funtaisse de jeune homme, avoir fait une simple fugue la suite de laquelle il serait reparu.

Cette situation vient d'être brusquement modifiée et les bruits qui avaient couru les premiers jours prennent corps, vant demain se transformer et accusations colportées mystériescement par les mille bouches anonymes de l'agglemeration.

UN CADAVRE DANS L'EAU

UN CADAVRE DANS L'EAU

Samedi, vers 3 heinres du instin, un cadare était aperus aurangean près du pont.
Blanc. Majeré son état de décomposition essez accesses de la composition del composition

Mais la justice d'un saise, M. Delalé fut avissé par félègranume.

Le magistrat dédonna le transfert du cadavir à l'amplifhéathe-de la Faculté de médeine of un médecin légiste, sans doule le docteur Deleande, on fora l'autopsée.

Il faut alfendre les résultats de cette opération avant quo de fenter de se faire une opinion, elle seule présentera assez de garanties pour deleranner leston utérieures de la justice. Tout le reste est jusqu'a présentera assez de garanties pour deleranner leston utérieures de la justice. Tout le reste est jusqu'a présente le pusqu'au milleu des cancane, il y a des des gans de la justice. Tout le reste est jusqu'a présente le pusqu'au milleu des cancane, il y a des des gans de la justice. Tout le reste est gardis qu'al en monter de la fenètre, fifent jouer l'espagnolette et lous dans l'agglomération du Pont ou les fails qu'elles cancane, il y a des des gans dans l'agglomération du Pont ou les fails qu'elles denouers tétant comms de lous dans l'agglomération du Pont ou les fails qu'elles denouers dans l'affaire.

Les fails qu'elles cancane, il y a anoun inconve de la man l'agglomération du Pont ou les fails se sont passès il n'y a anoun inconve de la man l'agglomération du Pont ou les fails se sont passès il n'y a anoun inconve de la man l'agglomération du Pont ou les fails qu'elles denuers veres, m'eorte que a vers. Il hébries et deman l'agglomération du Pont ou les pour rentrer chez cux. Il intifait ainst que le désirent le malheureux Vamboure, on sait que depuis ce moment ses traces sont perdues la course de la man l'agglomération de la commune, prévena aussité à une enque depuis ce moment ses traces sont perdues la course de la commune, prévena aussité à une enque depuis ce moment ses traces sont perdues la course de la commune, prévena aussité à une enque depuis ce moment ses traces sont perdues.

Le maire de la commune, prévena aussité à une enque depuis ce moment ses traces sont perdue le désirent le multine de l'est perdue de la fenètre de la commune, prévena aussité à une enque

sement, il n'approfondit pas autrement la chose.

Le siènce se fit, puis M. Courmont, entendit au bout de queiques minutes un pas prècipité sur la pesserelle en fer ménagée audessus des portes de l'écluse.

M. Alexandre Planquette, qui habite également près du canal, c'undit à la meme heure deux appels au secours. Le prémièr cri poussé par une voix forte, le second comme oualé, étouffe, pousée par une personne génée ou étrangiée. Il ouvrit sa fenétre d'ort ren deux absolument estme, rien sur les herges, et croyant avoir été victime d'une illusion, il alla se récoucher.

LEPERCO SAIT-IL LA VERITE?

H. est clair que le baleur de baleaux Lepercq, sorti avec Vamborre du cabaret, dans le but de faire avec lui un bout de chemin, doit sevoir quelque chose.

Si nous ne croyons les renseignements recueilles au cours d'une enquéte sur place Lepercq aurait déclaré que Vamborre lui ayant demandé de haccompagner en disant habiter Marquette, ils sortirent ensemble et se prirent mutuellement par le bras.

Tous deux devraient dère légèrement ivres en assessit sur l'écluse dit Lepercq, je tennist qu'il ne tombe à l'eun.

Nous sommes ensuile descendus par la route nationale, vers Lille, donc vers Marquette. Nous avons bu encore cinq ou six chopes dans divers — minets de la route, puis le quittais Vamborre à la douane de Marcq.

Or fous les cabarrétiers cliez lesquels Le-

mores dans avers mines de la couche de Marcq.

Or, tous ses cabarctiers cliez sequels Lepercq déclare être allé, lui donne un formel dément : its n'ont vu ce jour là — à cette heure tardive où l'on remarque facilement les rares clients dans un village, ni Lepercq, ni Vamborre; certains même étaient couchés depuis longtemps.

Vamborre a été circuvé dans la Marcq quand Lepercq, déclare l'avoir quitté loin de là, des cris ont été entendus sur le canal à uns heure qui concide avec leur sortie du cabarct Boniet si. le premier dit la vérité, Vamborre sernit revenn sur ses pas, mais alors les térnoins seraient brouillés sur l'heure où les cris furent entendus.

Lepercq est très bien noté, considérée à Marcq comme incapable d'une mauvaise action et la version d'un accident dont Vamborre aurant été victime est celle à laquelle se railient tous ceux, on presque, qui conaissent Lapercq.

Où est la vérité?

Lepercq qui n'est nullement inquété sera biento interrogé par M. Delafé le distingué magistrat qui a mis à cœur de déméier cette ténébreuse histoire.

A AMIENS

Un inconnu écrasé par un train

Un inconnu écrasé par le train

Ce makin, à 8 heures, un garde-sémaphore a trouvé, près de sa guérite, suf la ligne de Paris-Boulogne, en face du champ de courses d'Amiens, le cadavre affreusement mutié d'un jeune homme resté jusqu'alors inité d'un jeune homme resté jusqu'alors in

Consultation de la complètement séparée du tronc, trait été projetée à plus de 40 mêtres; les pras et les jambes étaient broyés.

On croit se trouver en présence d'un sul-

cide.

Le malheureux jeune homme avait du pénétrer sur la voie pendant la muit et se concher en travers des rails pour se faire correser par un des nembreux trains venant de Boulogne.

A QUIÉVY

Mort mystérieuse

DERNIERE HEURE

(Par Services Télégraphiques et Téléphoniques Spéciaux)

L'Affaire Steinheil

Le ligotage de Mme Steinheil n'était pas sérieux

n'était pas sérieux

Paris, 19 décembre, — La journée d'instruction, comme nous l'avons annoncé, a été consacrée tout entière à élucider ce point : comment était ligolée Mme Steinheil.

Les deux seuls témoins qui aient vu la veuve du peintre, Rémy Couillard et M. Lecod, ont été entendus aujourd'hui, puis confrontés avec Mme Steinheil.

Des diverses explications recueillies par le juge, il ressort que le ligotage n'était pas sérieux : cou, mains, pieds n'étaient atlachés que par des liens très laches.

En dépit des protestations de Mme Steinheil, les deux témoins se sont trouvés d'accord : leurs déclarations même se sont confirmées et renforcées muluellement.

firmées et renforcées muluellement. Par contre, la fausseté des affirmations de la veuve a été attestée à maintes reprises, non seulement par les dires des témoins, mais encore par les faits.

La fugue d'Alexandre Wolf Où est le maquignon ? — Une disparition bien myètérieuse.

Mexandre Wolff dont nous annoncons d'autre part la disparition n'a donné signe de vie ni à son logeur ni à sa mère.

'Une rumeur a circulé que Wolff n'aurait fait que passer au Havre, pour gagner l'Augleterre.

Lin de nos confrères ne s'est pas contenté de est « on-dit ». Il a fait une enquête.

Rue Brancion, 77, le pafron de l'hôlet, M. Lafaye, se montre très rassuré sur le sort de son localaire.

— C'est exact, dit-il, Alexandre est parti jeudi... Il s'étatt levé, du reste, assez l'ard, selon sa coutume... Après le déjeuner de midi, il s'étoigna, l'air affairé, et ne rentra que sur les cinq heures du soir en disant : « Je pars tout de suite pour la gare Saint-Laare, où je vais embarquer deux chevaux. »

— Mais vous sevez de relour pour le di-

- Mais vous serez de retour pour le di

net? Non.. ma fot non; je vais jusqu'au Havre... Ces chevaux nont destinés à un gres maquignon de la ville... S'il y avait du nouveau à Paris, ayer donc la comptaisance de me faire telégraphier à l'adresse suivante : a M. Alexandre Wolff, chez M. Louis Pani, rue Pautinez, 1. » J'y serai demain metin, vendredi, à cinq heures... — Vous verra-l-on à diner, vendredi soir? — Je ne sais pas, dit Wolff, paraissant effechir... Peut-être, après tout, car j'at un train facile. Je compte être de retour dans dex ou trois jours.

risin facile. Je comple être de retour dans dex ou trois jours.

Wolff aurait fait d'identiques déclarations a un courtier qui l'accompagnait. Cest du misses ce qu'a appris à notre confrère un maquignon qui le connaît.

N'olff agnrait dit à phosieurs de ses camarades qu'il se dispossait à prêtir un l'avre, pour cherche destinés a croupe de chevaux de boucherie, destinés à être vendus au marché de lund prochain; il déclarait, d'ailleurs, qu'il serait très vraisemblablement de retour samedi soir, au plus lard dumanche matin.

An Havre, M. Paul Louis, qu'on disait d'arre l'hôle du fils de Mariette, n'a pas vu le fugalif.

Le submersible «Monge»

Toulon, 19 décembre. — Le submersible « Monge », qui fait partie, au programme des constructions, de la série des 48 bûts ments de 398 tonneaux, répartie entre les aleiers de divers ports, vient d'être ter

« Le Monge » sera lancé le 30 décembr à la cale du Mourillon.

LES ÉVÈNEMENTS EN PERSE

Le chah change de résidence Tchéran, 19 décembre. — Le shah, accompagné par une forte escorte, est allé ce main au palais de Terrahad, situé à une quinzame de kilomètres à l'est de Tchéran. Cest là, dil-on, que le souverain a l'intention de passer l'hiver.

Cetle résidence est mieux protégée que celle de Bagnichah, et on peut chasser duns la voisinace.

Saint-Pélersbourg, 19 décembre. — Le Reich, annonce des cadels, annonce que par fécision de la légation russe à Téhéran, le correspondant du journal a été expulsé de Perse à la demande du shah, qui lui reprohe d'avoir télégraphié que des troupes persanes avaient été envoyées dans la province

de Tabriz déguisées en révolutionnaires, pour piller les étrangers, attaquer les postes, de la frontière russe, et provoquer ainsi l'intervention des puissances contre la tarkhan et contre les révolutionnaires.

Le Retch dit que le principal objet de la visite de l'envoyé spécial person qui vient d'arriver à Saint-Pétersbourg, est d'obtenir un emprunt pour combattre les ennemis intérieurs de l'Etat.

Une expédition au Comgo

Nous avons eu quinze tués et vingt blessés lous avons en quinze tués et vingt lilessés Paris, 19 décembre. — On appressé du longo que le gouverneur Martineau est partiour l'Oubangui. Après être monte à Bantai, il a visite la Laboyé et l'Ipoka. Il s'est assilie dirigé vers Pibenza, avec une connue commandée par le capitaine Prokos I le lieutenant Maurin. Cette colonne a parifié le Moyen-Oubangui par l'occupe fion du nassit montagneux et du repaire de Béra-Cobo, où s'étaient réingiés les dissidents le la Sangha et de l'Oubangui. Ceux-ci, armés en grand nombre de fusille lir rapide, ont été battus et ont du faire pur soumission, après une sèrie de comats.

als.

Nos troupes ont eu à déplorer la mort de uinze hommes et elles ont complé vingt lessés. Ce triste bilan montre combien à lé dure la tâche de la colonne et combien succès obtenu par elle fait homseur a nos bidats et à leurs chefs.

SUICIDE D'UN AGENT DE POLICE

Toulon, 19 décembre. — Desespéré à l'i-dée que toutes ses économies, fruit d'une existence de labeur étaient perducés dans le krach de la banque Miquel, l'inspecteur de police Chaine s'est pendu ce matin chez

Tremblement de terre en Allemagne

Leipizg, 19 décombre. — Plusieurs secousses sismiques ont été ressenties à Leipzig et dans les environs, causant même de nombreux dégats en certains endroits. Le populations des campagnes ont été prises de panique.

DRAMES CONJUGAUX

Marseille, 19 décembre, - Un musicie de l'Opéra, à la suite d'une violente scèn de jalousie, a tué sa femme de trois coup de poignard. Le meurtrier s'est ensuit constitué prisonnier.

consulue prisonmer. — Près de Montau Bennes, 19 décembre. — Près de Montau ban-de-Bretagne, un nommé Joseph Gerni-gon, menuisier, virant, séparf de sa fern me, a tué celle-ci de deux coups de fusil. Tournant ensuite son arme contre lui-me me, il s'est tué not.

UN LOCK-OUT DE 20.000 MINEUR3

Constantinople, 10 décembre. — La socié des charbonnages d'Héraclée a suspendu ju qu'à nouvel ordre l'exploitation de la mine. 20,000 cuvriers sont réduits au chômage.

Une mutinerie dans une prison

UN TUE. - TROIS BLESSES

Constantinople, 19 décembre. — Les décenus de la prison centrale de Stamboul ent fait aujourd'hui une tentative d'émeute qui n'avait d'autre but que de favoriser leur évasion. Ils ont essayé d'incendier la prison, mais ils ont été maitrisés par la garde qui a fait usage de ses armes. Un prisonnier a été tué, trois autres blessés.

La mutinerie des légionnaires

La fable des mauvais traitements

La fable des mauvais traitements Bertin, 19 décembre. — La Gazitte de l'oss essaie de redresser les erreurs répanses dans l'option allemande au sujet de l'égion étrangère. Elle croit que la prinipale raison d'être de la légion à été de cernettre aux jeunes alsaciens-lorrains, près 1871, de servir si bon leur semblait ous le drapeau français. Si la moité des égionnaires sont alternadus, les trois quarts ces allemands proviennent des pays antexés, et le fait même que des alsaciens-lorrains succèdent dans la légion étrangère des alsaciens-lorrains suffit à pronver que se mauvais traitements dans la légion sont une fable.

La question des Balkans

GRAVES INCIDENTS A LA FRONTIERS SERBE, — LES PROVOCATIONS AUTRICHIENNES

AUTRICHIENNES

Belgrade, 19 decembre: — Le gouvernement serbe a reçu divers rapports au sujet de difficultés à la frontière de Bosnie, suscitées par les trotpes autrichiennes.

Le 15 décembre, un détachement compost d'un capitaine et the 50 hommes aurait franchi la frontière et pris des notes sur une carle. Le petite atoupe ne se serait retirés que sur la menacs des gardes-frontières.

Le 17 décembre, une patrouille de 50 hommes dirigée par un capitaine a été vue le long de la Drina, dans les environs de zone militaire de Ljubovia ; quelques coupe de feu ont été échangés.

Ces incidents ont été portés à la counaissance des représentants des grandes puis sances.

L'AFFAIRE ROCHETTE

Prochaine reprise de l'affaire.

Paris. 19 décembre. — MM. Blanc, Jébé et Dufour, es peris-comptables, ont déposé entre les mains de M. Berr, juge d'instruction, la série des rapports qu'ils dresaient sur les opérations faites per Rochette dans ses différent sis banques et sociétés. D'autre part, M. Violle, membre de l'Institut; Wyrouboff, profiesseur au collège de France et Lauriole. In génieur en chef des services généraux d'éc lairage de la ville de Paris on déposé leur s rapports relatifs au Buisson Hélla et au gaz Méthane, ce qui va permetre au jugé de reprendre dans les premieres jours de la semaine prochaine l'interrogatione de M. Rochette.

Un financier assassiné

New-York, 19 décembre. — Un des princi-paux ce ulissiers de Wall Street a été une sujouré hui dans son bureau par un nomné John Limsden. On ignore les motifs de cet

Grave accident dans une carrière

Un mort. — Deux blossés S'aint-Etienne. 19 décembre. — Un éboule, ment s'est produit dans une carrière d'ur-defise à Saint-Colomban-des-Villard; un ou-vairer a été tué, deux autres grièvement blos-ées.

Les prud'semmes en Belgique

Bruxelles, 19 décembre. — La Chambre d' dopté aujourd'hui le droit de vote et d'éligi-ilité des femmes aux conseils de prud'hom-

COURS DES COTONS

lle Havre, 13 décembre. — Clôture du mar-né des cotons : Tendance soutenue, ventes che des cotons : Tendance soutenue, ventes 2850. Décembre à Aout, 56.12. — Septembre, 56.00. — Octobre, 55.50. — Novembre, 55.12.

Dernières Nouvelles REGIONALES

Les avortements de Masmères

CLOTURE DE L'INSTRUCTION

M. Gachet, juge d'instruction à Cambral, entendu une dernière fois hier matin les de mus compromis dans la grave affaire d'avor-cuents de Masnieres, qui fit tant de bruit n son temps.

ternents de Masneres, qui fit tant de bruse en son temps.

Le père Dauchez, dit l'Ami du Peuple, célèbre par le nombre des avortements que diteon, il a commis, la femme Breux, sa complice, et les époux Caron, les parents de la jeune tille de Douai qui succomba aux marnœuvres criminelles pratiquées par Dauches et la femme Breux.

M. Gacinet a remis le dossier de l'affaire entre les mains du procureur de la Républis, que, avant son returei devant la chambre des mises en accusation.

Il est varisemblable que celle-ci examiners le dossier le 2 janvier et que les avorteurs seront jugés à la session de février de la Cout. d'assises du Nord.

FEUILLETON DU 20 DECEMBRE. N. 31

TR CHEVALIER MAISON-ROUGE

— Vous, malheureux?

— Sans doute; ne vous aperceves-vous point quelquefois, au tremblement de ma voix que le seufire? Ne m'arrive-t-ti point, quand le cause avec vous ou avec votre marri, de me lever tout le coup et d'étre fonc d'aller demander de l'air au c'el, parce qu'il me semble que ma poitrine va se briser?

— Mais, demanda Geneviève embarrassaée, à quoi attribuez-vous cette soufirance?

— Si Jétais une petite-maltresse, di Meurice de prince que pris mal aux nerfs.

— Et, dans ce moment, vous souffrez?

— Be, decaup, dit Maurice.

— Alors, rentrons.

— Bel, medame ?

— Oui, dit-elle, alions revoir M. Morand.

Leims t de pine.

— Ce sont des amis précieux que ceuxlà, ami vite de parcella.

Te de parcella.

Et de parcella.

Le desirresis en connal d'un rive de parcella.

Te detent en c'e moment, sur la grande rive, et de parcella.

Te detent en c'e moment, sur la grande rive, et de parcella.

Te se parcella.

Te de parcella.

Te se parcella.

Te de parcella.

Te se parcella.

Te se parcella.

Te de parcella.

Te se parcell

emi.

— Oh! vous ne le regretteriez pas longtemps! s'écria Maurice.

— Vous évons trompez, dit Géneviève, je
vous regretterais longtemps, toujours.

— Generiève! Geneviève! s'écria Maurice, ayez pitié de moi!
Geneviève frissonna.

Cétait la première fois que Maurice disait
sen pont avec une expression si profon le.

C'était la première fois que Maurice disait son nom avec une expression si profon le.

— Eh bien, continua Maurice, puisque vous m'avez deviné, laissez-moi tout vous dire, Genevièvé! car, dussiez-vous me tuer d'un régard... il y a trop longtemps que je me tais; je parlerai, Genevièvé.

— Monsieur, dit la jeune forune, je vous

- Me voilà, dit-elle ; pardon, mon and, de voilà, adit elle ; pardon, mon and, de voilà, adit elle, adit elle, adit elle, de voilà and elle, de voilà and elle, de voilà and elle, adit elle,

sé Paris sans rien voir, sans rien entendre : les choses qui vénaient de se passer s'étaient écoulées devant lui comme dans un rêve, sans qu'il pat se rendre compte ni de ses actions, ni de ses parofes, ni du sentiment qui les avait inspirées. Il y a des moments où l'ame la plus sereine, la plus maîtresse d'elle-même, s'oublie à des violences que lui commandent les puissances subalternes de l'imagination.

Ce fut, comme nous l'avons dit, une course, et mon un retour, que la marche de Maurice: il se déshabilla sans le secours de son valet de chambre, ne répondit pas à sa cui-sinière, qui lui montrait un souper tout préparré; puis, prenant les lettres de la journée sur sa table, il les lut toutes, les unes après les autres, sans en comprendre un seul moi, Le brouilland de la jaiousie, l'ivresse de la raisou, n'était point encore dissipé.

A dix heures, Maurice, se coucha machinalement, comme il avait fait toutes choese depuis qu'il avait quitté Genevière.

Si, à Matrice de sang-froid on ent raconté comme d'un autre la conduite étrange qu'il avait qu'il d'ure compte de la partie de l

Lorsqu'ils rentrèrent à la fabrique, Diximer était occupé dans son cabinet de fravait; Morand arrivait de Rambouillet, et était en tain de changer de costume, Ceneviàve ten dit la main à Maurice en rentrant dans sa chambre et lui dit :

— Adieu, Maurice, vous l'avez voulu.

Maurice ne répondit rien ; in alla droit à la cheminée où perdait une ministure représentant Geneviève ; il la baisa ardemment, la pressa sur son ceur, la remit à sa place et sortit.

Maurice était rentre chez lui sans savoir comment il y était revenu ; il avait traver se Parls sans rien voir, sans rien enlendre : les choses qui vennient de sepses réfedire.

In hrut le réveilla cependant : c'était ces de la clambre à coucher de deculées devant lui comme dans un rêve, sans au'il nit sa prodas comment ni des sensitient jusqu'au dendemain.

BAPTEME DELESPAUL-HAVEZ DRAGÉES - CHOCOLATS

LILLE - Rue Nationale, 89 - LILLE